

## Sparkassen-Kids besuchen das Liberty-Center in Straubing

**Eggenfelden.** In den Herbstferien machten sich 200 junge Sparkassenkunden und acht betreuende Mitarbeiter auf den Weg zum Liberty-Center nach Straubing. Die Vorfreude in den vier Bussen war bereits sehr groß und die Ankunft konnte kaum erwartet werden. Vor Ort wurde auf 4.500 qm Indoorfläche ausgiebig gespielt. Unterschiedlichste Attraktionen wie Bowling, Kegeln, Minigolf, Billard oder Darts konnten ausprobiert werden. Passend zum Amerika-Style sorgten dabei Schwarzlicht und Musik für ein einzigartiges Ferienerlebnis. Wer sich lieber im Kinderland austoben wollte, konnte dies auf Trampolinen, Kletterturm, Wellenrutsche u.v.m. machen. Auf dem Heimweg waren sich alle einig – es war ein gelungener Ausflug!



Gut gelaunt machten sich die Kinder auf den Weg in das Liberty-Center Straubing.